

# --- Internationale Volleyballwettkampf ---

## in Prag ,den 29.11.2014

**Dabei:** Ronny, Melanie, Lara, Peter, Andre und Benjamin

Wir Ronny, Lara und Benjamin fuhren um früh morgens 6:15 Uhr von Dresden bis zur Grenze los. An der Grenze in Breitenau Autobahnparkplatz haben wir noch mit Melanie, Peter und Andre getroffen und fuhren wir zusammen los nach Prag. Wir waren um 9 Uhr gut angekommen.

Es gab zwei Gruppen und waren 9 Mannschaften. Unsere Gruppenegegner waren Trencin (SLK), Halle und Bratislava (SLK). Wir belegten 3. Platz in unsere Gruppe. Danach mussten wir Dritter leider gegen den Erster aus andere Gruppe spielen. Es war Olympia Prag. Wir haben 0:2 verloren. Wir spielten dann in der Gruppe 4.-6. Platz. Wir mussten wieder gegen den Hallescher spielen und spielten ein Unentschieden, aber leider die Hallescher hat ein Punkt mehr als wir. Das letzte Gegner war Olympia Prag B und auch wieder Unentschieden, leider hat Olympia Prag B mehr Punkte als wir. Wir belegten das Ergebnis 6. Platz von 9 Mannschaften. So haben wir gegen ausländische Mannschaften schön kennengelernt, war interessant.

Es fehlten viele unsere Spieler, deshalb hätten wir möglich bessere Chance gehabt.

Ansonsten haben wir Spaß gespielt und viel mit Mühe gekämpft, besonders Lara, dass sie dabei war.

Zum Schluss bedanken wir unsere Spieler Peter und Andre (hörende Mannschaft aus Stürza), dass sie für uns mitspielen können. An Claudia Klepzig (GSV Halle) als Leihspielerin hat für uns gespielt, da wir gar nicht wussten, dass im Gehörlosen Turnier nur ein Hörende im Spiel mitspielen darf. Schade. Wir fanden Claudia super, also wir bedanken sie herzlich.

**Schriftführer: Benjamin Kretschmer**